ECONOMIST & JURIST



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

Linklaters: «La creación del Grupo demuestra la importancia de México para nuestra firma y nuestros clientes»

Linklaters anuncia el lanzamiento de un grupo dedicado a México que estará liderado por Alberto García Linera, de esta forma la firma continúa reforzando su apuesta en Latinoamérica.

"Se trata de una iniciativa dentro de la estrategia global de la firma en Latinoamérica, una de las regiones emergentes más importantes del mundo. Estamos convencidos de que podemos aportar gran valor a nuestros clientes, que es siempre nuestro objetivo fundamental".

Alberto García Linera es licenciado en Derecho por la Universidad de Oviedo, estuvo de Erasmus en la Universidad de Warsaw y con una Beca Séneca en la Universidad Complutense de Madrid.



Alberto García Linera (FUENTE: Linklaters)

Suma cerca de 10 años de trayectoria profesional habiendo trabajado en las oficinas de la firma en Madrid y Nueva York, dedicándose al asesoramiento en operaciones en el **mercado latinoamericano**, principalmente en México.

Alberto cuenta con **experiencia en distintas** operaciones financieras y corporativas transfronterizas, de ...